



平成二十一年度吉工同窓会
定期総会も会員皆様方のご協力
に依りまして無事終えるこ
とが出来ました事に感謝とお
礼を申し上げます。

同窓会と母校創立 九十年記念事業

今回の総会開催はこれまでの時間帯を繰り下げる、より多くの同窓生の出席を期待したところでしたが、残念ながら昨年と余り変わらない出席率で、日時設定の難しさを改めて痛感した次第です。しかし、例年とは違った顔ぶれの同窓生に出会う事が出来、大きな収穫もありました。

昨年総会時に本部同窓会の組織見直しを了承され、

〔財務、企画、広報の四つからなる委員会を設けることになりました。この委員会設置の趣旨は、本部事務局の業務軽減はもとより、膠着している同窓会活動の活性化、ことに若い人達の呼び起こし、そしてまた財政健全化等の問題を、こうした組織を確立することにより、これまでの「個」の力から「組織」を力とする運営を目指してゆきたいという願いがあります。またこの力を来年迎える母校創立九十周年記念事業につなげることで成功への道が拓がるものと期待している次第で

は限られた時間のなか、草案作成にご苦労をお掛けしましたことに、この紙面をお借りして深くお礼と感謝を申し上げます。

さて九十周年記念事業の内容であります。この「同窓会だより」が皆様方のお手元に届く頃には決定され予算も明確になっていると思いますが、先の総会時のこれまでの経緯とある程度の内容を報告いたしましたが、今後の取組につきましては理事一任といふ覚大なるご意見で了承を頂きましたことで、責任を持つて慎重に対応してまいります。しかしながら予算面においてはかなり厳しい状況であります。

平成二十四年度 定期総会開催

創立九十周年記念
第三号議案として創立
九十年記念について提案が
ありました。

萬國全集

發行
工同窓会本部
長紺屋 隆
小牧市高丘6-22
L0144-37-3088

り、創立九十周年記念事業も同窓会の力なくして出来ない事業であり、絶大な協力を願いしたい。」と挨拶がありました。

感謝状の贈呈

感謝状の贈呈
同窓会発展に功労のありました次の方々に感謝状の贈呈がありました。

（日高支部）
支部長歴任
脇田 征也 様
（栗山支部）
支部長歴任
（猪瀬 徹校長歓迎会）
懇親会後、同会場において
「同窓生が協力し、よい
九十周年を迎えられますこ

懇親会

（栗山支部）
支部長歴任

11

支部長歷任
(栗山支部)

▼女性奮鬥▲

しいことに意欲を持つて取り組む人になつて欲しない。」また、企業が求める人は「何事にも意欲を持つ、創造性を持つ（自分の考えを持ち、その考えを意見として述べられる）。協調性を持つ（人と心を合わせ仕事が出来る。）」これらのことから、在学中には部活動に参加し、心身を鍛えて欲しい、と二時間近くに亘り長年の体験談も交えて熱く語りかけ、生徒は終始、真剣に聞き入つてしまし

総会スナップ



魏 親 金



支部報告（東京より川上・石堂両氏）



全員で校歌斉唱